
1 

ATA DO 120º ENCONTRO REGIONAL DE PATRÕES DA 1ª RT/MTG-PR – NO CTG CUIA AMIZADE – CONTENDA/PR – 2023 

Aos vinte e sete dias de setembro de 2023, com início previsto às dezenove horas e trinta minutos, reuniram-se em assembleia nas 

dependências do CTG Cuia da Amizade, situado na Av. Eleutério de Souza Padilha, nº 417 – Centro, Contenda/PR, Patrões, Patroas, 

Capatazes, Delegados, Diretores, Prendas e Peões, totalizando 61 (sessenta e um) participantes, conforme assinaturas no livro de 

presença, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1. 19h30min recepção e credenciamento para o Encontro; 2. 20h - 1ª chamada; 3. 

20h30min - 2ª chamada e início dos trabalhos e formação da mesa; 4. Prestação de contas; 5.Eleição da Coordenadoria 2024; 6. 33º 

Encontro Estadual de Seleções Campeiras 2023; 7. Tema Livre. O Encontro iniciou as 20h30, com a cerimônia de abertura e em 

seguida a mesa foi composta com a presença das seguintes autoridades: o Coordenador da 1ª RT, Sr. Alisson Luiz Sicuro Rudek 

(Preto); o Vice-coordenador da 1ª RT, Sr. Marcio Correio da Silva (Pestana), a Sr.ª Monique da Costa Martins, Diretora Geral e 1ª Sota 

capataz da 1ª RT, e a Conselheira da 1ª RT, Srª Caroline Pankievicz convidada para presidir o encontro. Item 4. Após as saudações 

iniciais a Srª Caroline convidou o 1º Guaiaca Sr. Brambila para apresentar a prestação de contas dos meses de Abril a Agosto de 2023. 

Foram apresentadas as receitas e despesas de cada mês e o relatório aprovado pelo Conselho Fiscal. O saldo final de Abril foi de R$ 

96.052,79 (noventa e seis mil, cinqüenta e dois reais e setenta e nove centavos); o saldo final de Maio foi de R$ 91.915,83 (noventa e 

um mil, novecentos e quinze reais e oitenta e três centavos); o saldo final de Junho foi de R$ 99.025,55 (noventa e nove mil, vinte e 

cinco reais e cinquenta e cinco centavos); o saldo final de Julho foi de R$ 98.239,09 (noventa e oito mil, duzentos e trinta e nove reais 

e nove centavos) e o saldo final de Agosto foi de R$ 100.578,92 (cem mil, quinhentos e setenta e oito reais e noventa e dois centavos). 

Não houve questionamentos quanto ao conteúdo apresentado e colocado em votação, e o Coordenador pediu a palavra e reforçou 

que caso alguém tenha dúvidas ou queira, pode solicitar as planilhas para verificar na íntegra. A prestação foi aprovada pela plenária. 

Item 5. Dando continuidade a pauta, a Srª Caroline explana sobre o processo de eleição para Coordenadoria, informa que a inscrição 

das chapas interessadas é até o dia 31 de outubro e que a eleição deve ocorrer na segunda quinzena de novembro. Em seguida lê o 

item do Regulamento Geral do MTG/PR que trata do tema, para esclarecimentos sobre quem tem direito ao voto, conforme Art. 14, 

inciso IV. O ex-Coordenador Jader pede a palavra e questiona se a Coordenadoria atual lançaria uma chapa. O Coordenador Preto 

informa que ele precisa se afastar por um tempo para se dedicar a outras atividades e a família, mas que o grupo esta estudando 

alguns nomes. O Sr. Jader insiste na questão e então o Coordenador Preto informa que a indicação da gestão para Coordenador é o 

Sr. Brambila e Vice-coordenador o Sr. Pestana; mantendo para o Conselho a Srª Caroline como Conselheira e o Sr. Paulinho como 

Vice-conselheiro. A Plenária se manifestou favorável às indicações. Item 6. Passando ao próximo item, a Srª Caroline informa que o 

Encontro Estadual de Seleções Campeiras 2023 será nos dias 7 a 10 de dezembro, na cidade de Cascavel. O Coordenador toma a 

palavra para tratar de alguns pontos. Quanto as refeições, a proposta da Coordenadoria é fornecer um valor fixo por participante, 

similar ao que já é feito para ajuda de custo do transporte de animais, e cada um se encarrega da sua alimentação. A região sempre 

montou cozinha nos Estaduais, mas tendo em vista as dificuldades enfrentadas e as reclamações que ao longo dos anos vem sendo 

registradas, a idéia é fazer uma experiência. O Sr. Jader se manifesta contrário, pois entende que ter a cozinha da região propicia a 

integração e união dos participantes, que sempre foi montada a cozinha e mesmo com dificuldades deu certo. O Coordenador rebate, 

reforçando que a união pode ser até maior, já que os integrantes podem se reunir para viajar juntos e montar seus acampamentos. 

Ainda, informa que a região irá manter uma tenda onde será servido o café da manhã coletivo e ações como a “hora do mate” e 

atividades para as crianças. O Sr. Jader questiona se terá espaço para todos montarem suas cozinhas e o Coordenador informa que 

sim. A Diretora Social Marize Aguiar se manifesta favorável a mudança, colocando algumas das dificuldades que enfrentou em 2022, 

quando estava auxiliando na compra da alimentação e organização da cozinha. A Patroa Júlia do CTG Coração Nativo, o Diretor 

Esportivo do MTG/PR Matheus Martins e outros participantes se manifestam aprovando a proposta, entendendo ser uma experiência 

e que se não der certo no próximo ano volta-se ao sistema antigo. O Patrão Gerson, do CTG Planalto das Araucárias, sugere fazer um 

jantar coletivo, com costela fogo de chão para reunir todos os participantes. A sugestão foi aceita e provavelmente seja no sábado à 

noite. Alguns participantes questionam o valor da ajuda de custo, tanto para o transporte quanto para alimentação e o Coordenador 

informa que ainda não foi definido, que está sendo estudado. Colocada a proposta em votação a mesma foi aprovada pelos 

presentes. Ainda referente ao Estadual, o Coordenador apresenta o modelo da camisa que será fornecida pela região, que é bem 

similar ao modelo de 2022, porém no xadrez verde com detalhes na cor verde bandeira. O modelo foi aprovado pelos presentes. Item 

7. No tema livre houve a inscrição da Srª Andreza, Diretora Cultural da 1ª RT, para apresentar as ações do Departamento Cultural. A 

Srª Andreza discorre sobre o 25º Concurso de Prendas e 21º Concurso de Peões Birivas da 1ª RT, que aconteceu em junho de modo 

Itinerante, no dia 09 a prova escrita e entrega das pastas de vivência no CTG Posteiro dos Mananciais, no dia 10 as provas artísticas, 

campeiras, esportivas, dotes e vivência no CTG Vinte de Setembro e no dia 11 o encerramento com o Encontro Cultural realizado no 

CTG Querência Santa Mônica. A Srª Andreza apresentou os integrantes da Gestão de Peões e Prendas 2023/2025 que estavam 

presentes no Encontro: a 1ª Prenda Adulta Gabriela de Oliveira Silva e o 1º Peão Biriva Matheus Henrique da Costa Martins, e 

mencionou os demais integrantes do prendado eleito (2ª Prenda Adulta Laura dos Santos Gonçalves; 1º Peão Mirim Nycolas Eduardo 

Greschechem Maieves, 1ª Prenda Veterana Bruna Mariá Olivetti Calixto e 2ª Prenda Veterana Salete Grechechem). Na sequencia 

passou a palavra para Prenda Gabriela e o Peão Matheus, que apresentaram o projeto “Prendado Itinerante”, que visa a participação 

do prendado nos eventos da região, mostrando um pouco dos vários aspectos da cultura gaúcha e promovendo entrevistas e 

colhendo depoimentos de patrões e participantes dos eventos. O conteúdo o projeto está sendo disponibilizado nas redes sociais do 

Departamento Cultural e da 1ª RT. Aproveitando o momento, a Srª Monique convida aos presentes para acompanharem as redes 

sociais e divulgarem entre seus contatos, pois são um meio importante para divulgarmos e fortalecermos a cultural gaúcha. A Srª 

Andreza retoma a palavra e convida a todos para o Show com Pirisca Grecco, que acontecerá no dia 06 de outubro no CTG Querência 

Santa Mônica e se coloca a disposição para mais informações. Ainda no tema livre, a Srª Monique pede a palavra para falar da 

campanha promovida pela região em prol dos desabrigados e afetados pelas chuvas no Rio Grande do Sul, agradece aos CTG’s que, 

quando contatados, prontamente disponibilizaram um espaço nos seus eventos da Semana Farroupilha para receber doações e 
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auxiliaram na divulgação da ação (CTG Mandirituba, CTG Posteiro dos Mananciais, CTG Querência Santa Mônica, CTG Vinte de 

Setembro e CTG Guris de Quitandinha). Agradece também a todos os tradicionalistas que fizeram suas doações e informa que nos 

próximos dias essas serão enviadas ao Rio Grande do Sul. Nada mais havendo a tratar, o Encontro de Patrões foi encerrado e eu, 

Andreza Christoval, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada. 
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